

■ CABRERIZOS

El Consistorio invierte 70.000 euros para renovar el firme de los accesos al casco urbano

Las obras se han centrado en el Camino de Moriscos y en la calle Sol ■ El objetivo es mejorar la imagen y garantizar la seguridad

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha acometido ya los trabajos de pavimentación y renovación del firme de uno de los accesos al casco urbano de la localidad así como a algunas de las principales calles.

Unas obras para las que el Consistorio de la localidad ha destinado una inversión que ronda los 70.000 euros, que se han destinado a la renovación del acceso norte y la calle Sol, una de las más largas de Cabrerizos.

Cerca del cincuenta por ciento del importe de este proyecto, alrededor de 32.000 euros, ha permitido colocar una nueva capa de asfalto en el acceso que va desde la rotonda de Villares hasta la rotonda del Camino de Moriscos. Se trata de una vía muy utilizada por los vecinos de la localidad y que cuenta con un elevado volumen de tráfico, ya que por esta calle pasan tanto los habitantes de esta zona del municipio que ha crecido considerablemente en los últimos años como conductores que emplean este paso desde el Camino de Salamanca para acceder al polígono industrial de Villares y tener una conexión directa con la autovía A-62.

Unos trabajos que se han completado con la correspondiente señalización horizontal para la correcta circulación que garantice la seguridad de los vehículos.

Asimismo, con otros 36.000 euros restantes se ha procedido a la mejora integral de la calle Sol, en la que se ha echado una nueva capa de pavimento, necesaria dado el continuo flujo de



La rotonda del Camino de Moriscos ya luce nueva pavimentación. | EÑE

Los trabajos se han centrado en las vías con más tráfico de vehículos de la localidad mejorando la seguridad vial

coches que pasan por esta vía desde el centro hasta la zona final del casco urbano. Una mejora necesaria para una de las principales calles de la localidad.

Pavimentaciones y asfaltado de calles con las que el Consistorio continúa los trabajos para mejorar la imagen del municipio y la seguridad vial tanto de conductores como de los peatones y que son muy importantes para el equipo de gobierno de la localidad que mantiene constantemente mejoras en las calles del municipio.

■ CASTELLANOS DE MORISCOS



Las peñas en la degustación de pinchos. | EÑE

Las peñas piden al Consistorio una charanga para celebrar un desfile durante las fiestas

EÑE | CASTELLANOS DE MORISCOS

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha mantenido una reunión con las peñas de la localidad para preparar las fiestas. En esta ocasión, el encuentro ha sido con solo un representante de cada agrupación festiva para dar más agilidad y trabajar sobre las sugerencias propuestas por las peñas y analizar el programa del Consistorio. De esta manera, la edil de Festejos, María del Mar García, informó a los colectivos del municipio de todas las actividades que se van a desarrollar con motivo de las

fiestas patronales y las peñas hicieron sugerencias. Destaca que este año han solicitado una charanga para hacer un desfile por las calles de la localidad y darse a conocer promoviendo que haya más peñas para próximas ediciones. Además los concursos y torneos han incluido una categoría de peñas con premios para ellos.

La edil aseguró: "Desde el equipo de gobierno creemos que las peñas son el punto de inflexión para todas las cosas, porque dan ambiente, colorido y son fundamentales".

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

El Ayuntamiento abre la inscripción a una veintena de torneos y concursos

El Ayuntamiento de Doñinos ha abierto el periodo de inscripción a una veintena de actividades que se desarrollarán durante las fiestas y que incluyen torneos deportivos, juegos de mesa y concursos. Este año se desarrollarán encuentros de fútbol sala, basket, waterpolo, frontón, petanca, pádel, cross y peonzas. En juegos de mesa habrá poker, remy, mus, parchis, ajedrez, tute, tragabolas... Además, se han organizado dos concursos, uno de elaboración de tortillas y otro de pinchos. Los interesados en participar en alguno de ellos podrán inscribirse en el Centro Cultural de la localidad hasta el 22 de julio. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Charla sobre la situación del Sahara

El Edificio Sociocultural de Santa Marta ha acogido una charla sobre la situación actual en la que se encuentra el Sahara y que contó con la participación de personas saharauis y miembros de la asociación Rimal-Sahara. | EÑE



Actividades infantiles en la piscina

Los más pequeños de Santa Marta han podido disfrutar de talleres y diferentes manualidades dentro de la programación de actividades de la Bibliopiscina y que este año se centran en la figura de 'El Quijote'. | EÑE